

CAUSSES TOUJOURS

Santé Le 1^{er} Trail interhospitalier aura lieu cet été à Millau

Le Centre hospitalier de Millau, avec l'Association pour la promotion de la culture et sport du CH, et The Pouncho Sport Organisation, organiseront le 4 septembre prochain à Millau, le 1^{er} Challenge Trail Interhospitalier en France. Les objectifs de cet événement à dimension nationale sont de « faire connaître l'Aveyron, Millau et son hôpital à des professionnels hospitaliers médicaux et non médicaux de toute la France », expliquent les organisateurs. En parallèle à la dimension sportive sera organisé un cycle de conférences sur l'histoire de Millau et de son hôpital, depuis le XI^e siècle.

Région Cent nouvelles